

PRINCIPIOS Y DERECHOS QUE PRACTICAMOS EN LUXURY TIME

✍️ Redacción LT

Dado las recientes acusaciones de los ciudadanos han hecho en contra de nuestro medio, queremos informarles nuestros principios de periodismo y hacerle de conocimiento sus derechos que pueden solicitar a través de nuestro periódico. Luxury Time se compromete con el rigor periodístico respetando los principios de responsabilidad social, garantizando que no se violentara los derechos a no ser difamado o calumniado a través de nuestro medio. Por ello, hacemos de conocimiento de sus derechos:

1. Usted tiene derecho a réplica.
2. Usted tiene derecho a solicitar pruebas y entrevistas de las noticias que publicamos, bajo excepción de protección al entrevistado.

MAXYMOO QUEMÓ A MIEMBROS DE RI\$E PORQUE NOSOTROS NO LO ACEPTAMOS EN LA ALIANZA, ASEGURA PRESIDENTE

✍️ MsLadyGrim

"Maxy(moo) actuó por su cuenta. Quemó a miembros de RI\$E en Tierra Perdida, incluyendo a jugadores de bajo PC en nuestra colmena, todo porque no lo aceptamos. Simplemente nos defendimos. Al parecer, también tiene otros enemigos como Korolev que lo persiguen; no se trata solo de nosotros", responde el presidente del Estado 89, Bossku, que replicó a la nota "Nueva Presidencia bajo Escrutinio" publicada en la edición del 14 de julio de 2025.

Desmiente que RI\$E haya conseguido ayuda de otra alianza de otro Estado, destacó que tomó la capital por fuerza propia, dijo que KRAK [#90] "claramente quiere demostrar esa fuerza".

El presidente lamenta que el Estado #89 le falta unidad, hay mucha drama y pobre comunicación en la NAP. Bossku recomienda a toda la alianza a sentarse y preguntarse "¿cómo podemos ayudar y hacer crecer este servidor de verdad?".

"RI\$E se compromete a ayudar a 89; un buen ejemplo es PA13, a quien invitamos con éxito del número 94. Pero el NAP también debe contribuir para ayudarlos a integrarse y sentirse parte de 89", expresó Bossku.

Cerró expresando que la temporada 4 vendrá y luego empezará la migración otra vez, recordó que "todos hemos estado jugando juntos en este servidor desde la temporada 1. Hubo peleas, claro, pero también buenos recuerdos. En lugar de sospechar, tal vez sea hora de trabajar juntos. Esa es la única forma en que nos volvemos más fuertes y más estables".

El pasado 12 de julio RI\$E tomó la capital, entre risas, Mr Wujo dijo "Jaja sí, renuncié a la presidenta por bosskuu 🤔", así el nuevo mandatario se convierte en el decimotercer presidente del Estado #89 y RI\$E vuelve al poder presidencial por tercera vez.

PUBLÍCATE CON NOSOTROS

- Portada: 75 millón de recursos
- Página completa: 300 millón de recursos
- Media página: 175 millón de recursos
- Contraportada: 50 millón de recursos
- Contenido patrocinado: 100 millón de recursos

DERECHO A RÉPLICA

✍️ MadYoOwnBizz [NWE #89]

Recientemente, Luxury Time ha adoptado una postura firme al examinar a la nueva presidencia bajo el lema RISE. Si bien valoramos la transparencia y el discurso informado en nuestro estado, es importante que las plataformas de medios, especialmente aquellas con influencia significativa, se atengan a los mismos estándares de imparcialidad y equilibrio que esperan de sus líderes.

Cabe preguntarse si Luxury Time cruzó la línea entre el periodismo y la creación narrativa. La representación del expresidente, MrBigDEnergy, no reconoce el contexto más amplio en el que se tomó su decisión de no presentarse a un cuarto mandato. Su liderazgo abarcó múltiples temporadas y guerras, durante las cuales aportó estabilidad, coordinación y resiliencia al Estado #89. Su decisión de retirarse no fue un abandono, sino una decisión estratégica forjada por la experiencia y la integridad. Reducirlo a un simple "momento de ánimo" pasa por alto el peso de la responsabilidad que definió su presidencia.

MrBigDEnergy lideró durante algunos de los momentos más difíciles en la historia de nuestro servidor, a menudo superando alianzas divididas y manteniendo la moral mediante la unidad en lugar del control. Sus palabras en el artículo reciente demuestran humildad y perspectiva, no derrotismo.

También vale la pena reflexionar sobre el tono del artículo hacia la actual presidencia de RISE. Si bien un escepticismo sano es vital en cualquier sociedad funcional, titulares como «Nueva presidencia bajo escrutinio» corren el riesgo de socavar la confianza pública antes de que la nueva administración haya tenido la oportunidad justa de demostrar sus intenciones. La crítica constructiva es bienvenida; un juicio prematuro sin un contexto completo, no.

Y por increíble que sea finalmente tener un periódico dedicado al estado, es inevitable notarlo: parecemos muy rápidos para cuestionar a los demás, pero hemos hecho muy pocas preguntas sobre cómo y por qué Luxury Time nació tan recientemente. Curiosamente, la publicación surge de una alianza que, hasta ahora, no ha sido particularmente activa en el liderazgo ni la coordinación estatal.

¿Será que el momento —justo después de un cambio presidencial— no fue casual? ¿Es esta voz repentina producto de una preocupación genuina o una reacción arraigada en la incomodidad ante el cambio?

Vale la pena considerar: ¿algunos simplemente se sentían más cómodos con el liderazgo anterior y ahora se sienten incómodos con la nueva administración? ¿Acaso la repentina presión por la rendición de cuentas se debe al miedo a lo desconocido en lugar de a un compromiso con la transparencia?

La voz de los medios de comunicación tiene poder. Ese poder conlleva la responsabilidad, no solo de plantear preguntas difíciles, sino también de visibilizar historias de servicio, historia y contribución. En esto, Luxury Time tiene un papel que desempeñar. Sin embargo, alentamos al periódico a garantizar que su búsqueda de la verdad no implique dividir a la misma comunidad a la que pretende informar.

Al comenzar nuestro estado un nuevo capítulo, recordemos que el respeto por el liderazgo pasado y el diálogo honesto no son excluyentes. El Estado #89 alcanza su máximo potencial cuando honra a sus fundadores, cuestiona su presente y se une por su futuro.